

Judo cubano sin medallas en Qatar

Image not found or type unknown



La Habana, 13 ene (PL) Sin medallas se despidió Cuba del Masters de Judo de Qatar, en la apertura del calendario competitivo de la presente temporada rumbo a los Juegos Olímpicos de Tokio en el verano próximo.

En el cierre de las acciones, la isla presentó a sus principales figuras, quienes solo lograron un éxito en cinco presentaciones al colchón, en una jornada en la que América no pudo disfrutar de preseas en la lid.

Kaliema Antomarchi aportó en los 78 kilogramos un séptimo escaño en Doha con su éxito sobre Anastasiya Turchyn, de Ucrania, antes de ceder en la definición del pool D frente a Guusje Steenhuis, de Países Bajos; y contra Lorian Kuka, de Kosovo, en ronda de repechaje.

La otra fémina isleña en la fecha, la multimedallista olímpica y mundial Idalys Ortíz, en más de 78 kilogramos, no pudo pasar de su primera combate al perder ante la francesa Romane Dicko, puesto 18 del escalafón de la Federación Internacional.

Entre los hombres Iván Silva, en los 90; y Andy Granda, en más de 100 kilogramos, fallaron en sus primeros pleitos frente a Eduard Trippel (Alemania) y Gela Zaalishvili (Georgia), respectivamente.

Cuba intervino en el Masters de Doha con seis exponentes y los séptimos lugares de Antomarchi y Maylin del Toro en los 63 kilogramos constituyeron lo mejor; en sus pretensiones de aumentar la cota de puntos de cara al ranking clasificatorio olímpico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/244489-judo-cubano-sin-medallas-en-qatar>



Radio Habana Cuba